

AL CIERRE de esta edición Mercedes López Acea, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido, se encontraba en visita de trabajo en el territorio, donde sostuvo encuentros con las máximas autoridades y recorrió lugares de interés económico.

# VICTORIA

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ MUNICIPAL DEL PARTIDO EN LA ISLA DE LA JUVENTUD

Nueva dirección  
de la Asamblea

2



REFORMA  
CONSTITUCIONAL  
2018-2019

Colegios electorales

4

Camilo en el corazón  
de Lorenzo

5

El Súper 12 dice Si

8

REFERENDO CONSTITUCIONAL

## Prueba Dinámica este domingo

Por Pedro Blanco Oliva

La Prueba Dinámica que dejará a punto lo relacionado con los preparativos del Referendo Constitucional del 24 de febrero, se realizará este domingo.

El ensayo, donde participarán todas las estructuras con sus autoridades electorales, posibilitará comprobar en el terreno las condiciones existentes en los colegios y mesas electorales, el transporte, las comunicaciones, entre otros asuntos.

De igual manera se podrá comprobar el nivel de capacitación alcanzado, a la vez que servirá de preparación a los colaboradores y supervisores, encargados de garantizar el total apego a la ley antes, durante y después de la histórica votación.

Será fundamental, igualmente, examinar lo concerniente con la información a enviar a la Comisión Nacional, garantía de la calidad y la rapidez en dar los resultados.



## Rúbricas de azul reafirman apoyo a Venezuela

Yesmani Vega Ávalos

Por Yojanna Sánchez  
Ponce de León

Con la firma —símbolo de apoyo incondicional a la República Bolivariana de Venezuela— de los trabajadores de las diferentes entidades del sector de las Comunicaciones inició en la Isla de la Juventud la campaña **Manos fuera de Venezuela**.

Justo cuando las mujeres y los hombres de azul celebraron en el patio de la División Territorial de Etecsa el Día del Trabajador de las Comunicaciones, la Informática y la Electrónica, instituido el 24 de febrero, jornada en que por vez primera salió al aire Radio Rebelde, los integrantes de cada colectivo plasmaron su rúbrica como denuncia y rechazo al golpe de Estado que tiene lugar en esa hermana nación y como manera de exigir el respeto al derecho de la autodeterminación de los venezolanos.

"Comienza hoy en Cuba un proceso de recogida de firmas donde el pueblo demuestra enérgicamente que está en contra de la injerencia norteamericana en Venezuela. Será muy importante para nosotros porque estamos aspirando a lograr más de 60 000 firmas de pineros. Sabemos que no quedará nadie sin oponerse a que el imperialismo meta las manos en nuestro hermano pueblo", dijo al concluir el acto municipal Ernesto Reinoso Piñera, primer secretario del Partido aquí.

La movilización en la que participan trabajadores, campesinos, intelectuales, artistas,

deportistas y estudiantes de la enseñanza Media Superior y Superior del Municipio denuncia, además, los intentos ilegales y antidemocráticos para desestabilizar al país amigo y derrocar a su presidente constitucional Nicolás Maduro y la escalada de agresiones que incluyen el riesgo de una intervención militar bajo la conducción del imperio yanqui.

El movimiento de solidaridad inició en el acto donde se les entregó a seis trabajadores de Etecsa la distinción Mario Muñoz Monroy por su notable sentido de pertenencia y dedicación a la entidad.

De igual forma fueron reconocidas las divisiones de Desoft, Etecsa, RadioCuba, los Joven Club de Computación y Correos de Cuba por el cumplimiento de los planes de trabajo del 2018.

Desarrollar los servicios en línea entre las instituciones y hacia el pueblo, continuar con el gobierno electrónico empleando la plataforma del Portal del Ciudadano en el territorio, seguir implementando la política integral de informatización, cumplir con la instalación de cuatro nuevas radiobases de telefonía móvil de tercera generación y ser consecuentes con el cronograma elaborado para la transición a la televisión digital, fueron algunos de los retos del sector para este año, para los cuales llamó Reinoso Piñera a poner el mayor empeño en hacerlos realidad.

La cita sirvió, además, para que los comunicadores pineros patentizaran que el 24 de febrero manifestarán su fidelidad a la Revolución, al Partido y el apoyo a la máxima dirección del país al decir en las urnas Si por mi Constitución.

